

好きです!

南関三小



学校教育目標

「やさしく・しっかり考え・たくましい
『南関三小っ子』の育成」

《育てたい力》

協力する力

考える力

やり抜く力

見て聞いて体験して 学びを深める旅行 Part.1

9月から11月にかけて、南関第三小学校児童は各学年で学びを深める修学旅行や見学旅行を行いました。

6年生修学旅行

10月17日から18日にかけて、6年生は長崎に修学旅行へ行きました。平和学習では、心を込めて平和希求の願いを訴え、平和公園で平和集会を行いました。事前学習をしっかり行い練習してきた平和集会です。平和公園で聞いていた外国人の方は感銘したと感想を子供達に伝えてくれました。被爆者の方から講話を頂き、戦争の愚かさや平和の尊さを実感し守り通す決意をしました。長崎原爆被災者協議会の長野さんの「一番私があなた達に伝えたいことは、君たちの未来には核兵器のない平和な世界になる希望が満ちているということ、平和な世界を作るのは今の若者」との言葉を強く胸にとどめていました。また平和な世界を作るために自分たちが身近でできることは、相手のことを考えて仲良く過ごすこと、自分たちができること



を考え続けることだと思っていました。まずは南関三小で平和な学年、学校を実現していきたいです。右のQR CODEから平和集会の様子をご覧ください。

5年生集団宿泊教室

5年生は、10月2日から3日にかけて4つの小学校合同での集団宿泊教室を実施しました。水俣病など人権学習や環境学習を行いました。また、2日目はあしきた青少年の家でペロン船の活動を行い、「協力する力」「やり抜く力」を養うことができました。



新聞投稿の取組

南関三小では新聞投稿を積極的に行っています。集団宿泊学習であしきた青少年の家でのペロン船の活動について、5年生の井上壬綺さん「ペロン船の艇長に挑戦!」【R6. 11. 4日付け熊日】5年生が地域の稲作体験学習の先生方に学んだ活動したことについて、5年生の杉本愛翔さん「次から次作業 稲刈りは大変」【R6. 11. 5日付け熊日】、が掲載されました。